

Projets spécifiques

Projet « Grande précarité & santé mentale »

En collaboration avec le Relais Social Urbain Mons-Borinage et le projet 107 Région-Hainaut pour les personnes en situation de précarité et présentant des difficultés psychiques

Personne ressource : Fanny Mahieu



Projet « Jeunes & santé mentale »

Pour un public âgé de 18 à 25 ans et rencontrant une problématique de santé mentale

Personne ressource: Maud Vanpaemel

Contacts

Permanence téléphonique Point Info-SPAD :

Du lundi au vendredi de 9h à 12h (sauf jours fériés)

Pour davantage d'informations :

065/351 153

medias.mons@gmail.com



Wallonie

AViQ

Agence pour une Vie de Qualité

Familles Santé Handicap



L'apart
Initiative habitations protégées

présente son service



Et ses projets spécifiques

Soutien de la personne en souffrance
psychique dans sa réalité familiale et
socioprofessionnelle

Nos missions auprès de la personne et de son réseau intégré

Écouter la demande,
Analyser les besoins,
Soutenir la démarche,
Développer les liens,

Favoriser l'accès aux soins en santé mentale,

& aussi ...

Offrir un appui aux professionnels de première ligne,

Soutenir les familles et les proches.

Favoriser la continuité des soins,

Définir des stratégies de prise en charge

communes en **concertation**

Pour quelles personnes ?

- ✓ Âgées de 18 ans et plus
- ✓ Connaissant une problématique de santé mentale invalidante
- ✓ Vivant seules, en couple ou en Famille

Qui peut nous joindre ?

- ✓ La personne concernée
- ✓ Son entourage
- ✓ Tout professionnel ou service désirant une collaboration active

L'équipe

Thierry BASSO
Responsable thérapeutique

Nancy DEMARS
Fanny MAHIEU
Maud VANPAEMEL

Sous la supervision
du Dr LLANO LOPEZ,
Médecin psychiatre

